

GRILLON

Une nouvelle destination pour la Maison Milon ?

Le conseil municipal s'est tenu lundi soir 1^{er} février dans la salle habituelle au rez-de-chaussée de la mairie de Grillon. Maintenant que les travaux dans la nouvelle salle donnant sur sous-Vialle viennent tout juste de s'achever, une réelle nécessité a d'ailleurs été mise en évidence ce soir-là que le local arrive difficilement à contenir tous les élus qui étaient au complet et les quelques auditeurs.

D'autant plus qu'était invité à la table des débats Bernard Grossat, pour faire une proposition inattendue. En effet, au cours d'une longue démonstration, il présenta le projet de l'association "DeltatLab" de s'installer entre autre dans la Maison Milon, en s'engageant à la réhabiliter, pour une somme pouvant atteindre

500 000 € (chauffage, climatisation, installation, ascenseur, fuite etc.). Une offre particulièrement bienvenue à un moment où son entretien et les réparations à y effectuer devenaient une charge trop lourde pour la commune.

Une occasion pour Grillon, a-t-il été expliqué, de remettre en valeur ce bâtiment exceptionnel du patrimoine et de permettre d'entrer de plain-pied dans l'aire du numérique en en faisant un institut de recherche et un lieu d'accueil pour les start-up. S'en est suivie une discussion au sein du conseil, le maire ayant déjà envisagé de déplacer la bibliothèque dans un logement qui va se libérer donnant sur la place des Escourneaux, laquelle d'ailleurs devant être rénover. À suivre donc.



Les élus ont discuté de l'opportunité de mettre en valeur ce bâtiment exceptionnel du patrimoine et de permettre d'entrer de plain-pied dans l'aire du numérique en en faisant un institut de recherche...